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Proposte concrete alla conferenza 

di produzione dell'azienda 

Intensificare 
gli investimenti 
per sviluppare 
la Maccarese 

Si tratta dell'unica struttura agricola del Lazio che è di 
proprietà pubblica - Intervento del compagno Ferrara 

« Non abbiamo nessuna in
tenzione di andare a lare le 
cameriere negli alberghi o 
nelle ville che dovrebbero es
sere costruite in questa zona. 
Nelle campagne di Maccarese 
noi ci lavoriamo. Non è un 
lavoro leggero, ma non lo la
sceremo certo. Per questo ci 
buttiamo contro la smobilita
zione dell'azienda ». 

Le parole di Lina Volponi. 
bracciante dell'azienda agri
cola Maccarese — di proprie
tà dell'IRI — le sentiremo più 
volte, pronunciate da altri la
voratori con la stessa capar
bia volontà, nel cor3o della 
prima conferenza di produ
zione, che ha occupato tutta 
la mattinata di domenica al 
cinema Esedra di Maccarese. 
Al dibattito hanno partecipa
to fra gli altri il compagno 
Maurizio Ferrara, presidente 
della giunta regionale, Rober
to Palleschi presidente del 
consiglio. Feliciano Rossitto 
segretario nazionale della Fe-
derbraccianti. Gino Guerra 
per il PCI. Franco Rebecchi
ni per la DC. e Pietro Pepe 
per il PRI. 

La Maccarese è l'unica 
azienda agricola del Lazio di 
proprietà pubblica, vasta ol
tre 3 mila ettari. Una grossa 
realtà che la direzione azien
dale vorrebbe cancellare spac
ciandola per un « inutile pe
so» per la collettività, dal 
momento che il suo bilancio 
e continuamente in deficit: 
quasi 3 miliardi nel '74. 2 
miliardi nel "7,ì. Ma quali so 
no in realtà le eause di que 
sto buco? 

La risposta è venuta dalla 
relazione, letta da Eugenio 
Zaccaria, che è stata prepa
rata unitariamente dai par
titi democratici e dalle forze 
sindacali: «Scarsa utilizza
zione di tutte le risorse, scar
so impiego delle strutture esi
stenti (centro raccolta, frigo
riferi. stalle, terreni incolti), 
disorganizzazione del lavoro 
e cattiva distribuzione del 
personale, inesistenza di una 
programmazione colturale e 
di mercato, scelte tecniche 
sbagliate, inesistente custo
dia del patrimonio aziendale, 
investimenti produttivi erra
ti: come meravigliarsi poi del 
bilancio passivo? » 

Lo smantellamento dell'a
zienda sembra mirare, in real
tà, n favorire la creazione 
di un grosso complesso bal
neare sui terreni agricoli che 
costeggiano il mare nei pres
si di Fregene. La FORUS. 
una società fondata alcuni an
ni fa dalla Maccarese. ha 
cercato infatti di ottenere 
dal Comune una variante del 
piano regolatore per cambia
re la destinazione della zona 
da agricola a residenziale. 
C'è. poi, il progetto di far 
costruire la quarta pista di 
volo dell'aeroporto di Fiumi
cino sui terreni agricoli del
l'azienda. Contro questa pro
spettiva, i lavoratori hanno 
aperto ria parecchi mesi una 
decisa lotta per dare uno 
sbocco diverso alla crisi azien
dale. 

« La produzione della Mac
carese — ha sostenuto Ros
sitto — può essere raddoppia
ta. Si possono avviare delle 
coltivazioni, richieste dal mer
cato. che fino ad oggi sono 
state trascurate ». E lo svi
luppo della azienda pubblica 
e tanto più necessario se si 
tiene conto dello stato di dif
ficoltà in cui si trovano le 
aziende contadine della regio
ne. « Questa struttura pubbli
ca — ha .sottolineato Palle
schi — deve diventare un 
punto di riferimento per tut
te le masse contadine. Di 
grande importanza sarebbe 
quindi la costituzione a Mac
carese d; una scuola «grana 
capace di sviluppare la ri
cerca per migliorare le col
ture ". 

L'impenno del!a Regione 
per risolvere la vertenza del
la Maccarese è stato ribadito 
nell'assemblea di domenica 
dal compagno Ferrara, a De
ve finire la contraddizione — 
ha detto il presidente della 
giunta regionale — fra !e fi
nalità delle partecipazioni 
statali e la sottoutilizzazione 
di strutture pubbliche come 
'a Maccar- -> II governo deve 
parlare chiaro: e questo è il 
punto centrale por quanto ri
guarda !.i politica delle par
tecipazioni statali. Una que
stione di cu; si dovrà tenere 
conto nel confronto tra Re
gione e governo sul ruolo del
le partecipazioni statali nel 
Lazio >\ 

Nel corso della conferenza 
ci si è soffermati a lungo 
sulla vicenda dello terre del 
S. Spinto, l'ente ospedaliero 
proprietario di oltre 2 mila 
ettari non coltivati, adiacen-
t. all'azienda. Si t rat ta di 
campi che potrebbero essere 
utilizzati dalla Maccarese per 
sviluppare la produzione. 

« Nella questione della Mac
carese — ha .sostenuto Gino 
Guerra — non si t rat ta solo 
di difendere il posto di l aven 
dei braccianti occupati. E' in 
gioco il ruolo di una azienda 
pubblica che può avere una 
funzione determinante per lo 
sviluppo dell'agricoltura del 
Lazio. Per questo è necessa
rio intensificare gli investi
menti. aumentando la produ
zione e (Lindo occupazione so
prat tut to ai giovani impic M 
adesso in modo saltuario ». 

n. e. 

I problemi del 
commercio discussi 

in un convegno 
della IV circoscrizione 

I problemi del commercio 
sono stati discussi, l'altro 
giorno, nel corso di un con 
vegno, organizzato dalla IV 
circoscrizione, che ha avuto 
luogo nell'aula magna del
l'ex GIL di Montesacro. Al
l'incontro hanno partecipa
to i rappresentanti dei par
titi democratici e delle asso
ciazioni di categoria. E' in
tervenuto il compagno Giulia
no Prasca vicepresidente del
la commissione annona e mer
cati del Comune. 

Prasca ha sottolineato le 
responsabilità di chi ha go
vernato Roma e il paese ne
gli ultimi trenta anni, per 
aver gettato in una grave 
crisi il settore del commercio 
e dell'artigianato. Per uscire 
dalla attuale situazione — ha 
affermato Prosca — è neces
sario sviluppare una politica 
di investimenti che ridia spa
zio alla piccola e media rete 
distributiva, e incoraggi lo 
associazionismo. 

Accordo al Comune fra tutte le associazioni dei dettaglianti j Dalla Colombia 

la droga 

sequestrata 

all'« H!lton » 
Dal 25 il via al listino 
dei prezzi concordati 

Undici i prodotti compresi nel « paniere » — Dove saranno messi in ven
dita — La funzione dell'ente comunale di consumo — Dichiarazioni di 
Prasca (PCI), Banchieri (Lega delle cooperative) e Pintucci (CONAD) 

ATTENTATI CONTRO UFFICI DELLA RFT 
Setto bottiglie incendiarie sono state lanciate ieri sera con
tro l'Accademia tedesca, in via di Villa Massimo: c'è stato 
un principio d'incendio intorno alla guardiola del portiere 
che i vigili del fuoco hanno subito domato. Un altro atten
tato è stato compiuto l'altra notte alle 3 contro l'agenzia tu
ristica «Deutsche Reisebuero », In piazza dell'Esquilìno. Que
sto gesto è stato rivendicato con un volantino dal « Centro 
antimperialista Holger Meins >. Nel messaggio si fa riferi
mento alla morte di Ulrike Meinhof — trovata impiccata 
nella sua cella nella Repubblica federale tedesca — e si at
tacca violentemente la socialdemocrazia tedesca. NELLA FO
TO: l'ingresso dell'agenzia turistica 

Dal 25 maggi il via all'* ope 
razione-paniere ». Prezzi, prò 
ciotti, qualità sono stati final
mente definiti nella riunione 
del comitato tecnico per il li
stino dei prezzi « concordati », 
tenuta ieri sera nell'assessora
to all'annona. Dopo -10 giorni 
di trattative, incontri, discus
sioni si è giunti a una decisio
ne operativa di notevole por
tata per il commercio romano 
e per tutti i consumatori. Un
dici prodotti, l'olio di oliva, 
quello di semi vari e di soja. 
la pasta di semola, il riso ori
ginario, la farina tipo « 00 », 
il burro, i pomodori pelati, la 
margarina, i fagioli lessati, 
sia <i cannellini » che « borlot
ti ». saranno venditi fra 15 
giorni in molti negozi romani 
a prezzi fortemente concor
renziali, « concordati » fra le 
associazioni della categoria e 
l'amministrazione comunale. 

L'operazione non riveste ca
rattere di provvisorietà, e il 
listino non è che il primo pas
so verso una più ampia poli
tica di programmazione de
gli acquisti e di lotta al caro 
vita. K', quindi, possibile, e 

i i 1.650 lire il litro 

Questi i prodotti e i prezzi del listino concordata 
che entrerà in vigore da martedì 25 maggio. 

Olio d'oliva 
Olio di semi vari 
Olio di semi di soja 
Pasta di semola 
Riso originario 
Farina tipo « 00 » 
Burro 
Pomodori pelati 
Margarina 
Fagioli e cannellini » lessati 
Fagioli « borlotti » lessati 

600 
600 
210 
390 
260 
300 
230 
180 
190 
170 

» » 
» > 
>_• chilo 
il chilo 
» » 
l'etto 
il chilo 
200 grammi 
'.- chilo 
» » 

augurabile, che nuovi prodot
ti siano inseriti presto fra 
quelli della lista e che ulterio 
ri iniziative siano avviate, so 
prattutto in direzione del rias 
setto e della razionalizzazione 
della rete distributiva. Dove 
.sarà possibile acquistare i 
prodotti ai prezzi « concor 
dati »'.' Sicuramente in tutti 
i negozi aderenti a gruppi di 
acquisto organizzati dai con
sorzi del CONAD. del CRAI. 
del SIGMA e della < Capita

le »: l.'iOO punti \elidila in 
tutto. Ma anche in tutti gli 
spacci dell'ente comunale di 
consumo, distribuiti in modo 
sufficientemente uniforme in 
ogni parte della città. 

Infine, e questo è il disciK 
so più complesso, in quegli 
esercizi i cui proprietari chie
deranno. in tutto o in parte. 
di partecipare all'operazione. 
In questo caso saranno le due 
più importanti associazioni 
sindacali della categoria, la 

Università agrarie: concluse le elezioni in altre 2 sedi Tagli dei finanziamenti e ricatti verso gli insegnanti 
i 

Vince la lista di sinistra j Manovre del provveditorato! 
a Bracciano e Gallicano 

In entrambe le sedi ha ottenuto la maggioranza assoluta dei seggi 
Sconfitte le posizioni antiunitarie della DC e della Coldiretti 

Si sono concluse, ieri, con 
una nuova nettissima affer
mazione delle liste di sinistra, 
le elezicni per il rinnovo dei 
consigli di amministrazione 
nelle «università agrar ie»di 
Gallicano e Bracciano. A 
Manziana le operazioni di vo
to sono durate fino a tarda 
sera, e non si conoscono an
cora i risultati. 

Questi nel dettaglio i dati 
definitivi, comunicati dalle 
commissioni elettorali al ter
mine dello spoglio: GALLICA
NO: votanti 443 (su 609 aventi 
diri t to); lista numero 2 (PCI-

PRI) 197 voti; lista numero 
1 (DC-MSI) 162 votati: lista 
numero 3 (PSD 22 voti. Al 
raggruppamento di sinistra 
sono andati 6 seggi; tre sono 
stati assegnati a quello so
stenuto da democristiani e 
neofascisti. 
BRACCIANO: votanti 1003 
(su 1579 aventi diritto); li
sta numero 1 (PCI-PSI) 342 
voti; lista numero 2 (DC e 
Coldiretti) 251 voti: lista nu
mero 3 (PSDI) 214 voti. I 
seggi sono stati casi distri
buiti: 12 allo schieramento 
democratico, 2 a quello cat-

Un consorzio sanitario I Frosinone: ancora 
tra i Comuni tiberini 

proposto in un ! 
convegno a Campagnano 

Si è svolto nei giorni scorsi I 
il convegno sulla costituzione ' 
dell'unità socio sanitaria lo- ; 
cale ( 

Alla presidenza — assieme ai i 
sindaci di Campagnano. Fia- ' 
no. S. Oreste. Formello. Ca- j 
pena — l'assessore regionale j 
alla sanità. Giovanni Ranalli. , 
che ha svolto la relazione in- , 
troduttiva. • 

Un obiettivo, al centro del • 
convegno, è stato quello della j 
organizzazione del consultorio 
familiare, dell'assistenza so- , 
n a i e agli handicappati, agli | 
anziani, inserendoli nell'ambi- • 
to sociale e familiare. j 

Nelle sue conclusioni. Ranal
li ha ricordato come obbietti- I 
vi prioritari la costituzione j 
del consorzio intercomunale. } 
la redazione dello statuto per I 
disciplinare la vita del con- j 
sorzio. e la indicazione di un j 
primo piano sociosanitario i 
del comprensorio: confer- i 
mando l'impegno della g.un- I 
ta regionale al decentramento ' 

un rinvio de per 
risolvere la 

crisi del Comune 
E" saltata a Frosinone la 

riunione del consiglio conni 
naie per la elezione del sinda
co e della nuova giunta. Re
sponsabile del rinvio è la DC. 
che nell'ultima riunione di 
giunta ha imposto al PSDI e 
al PRI l'aggiornamento della 
seduta a tempo indetermina
to con giustificazioni prete
stuose e inaccettabili. Casi, la 
amministrazione frusinate si 
trova ni limite della paralisi. 
e !e prospettive di soluzione 
politica della crisi sono in alto 
mare. 

Con questo ennesimo atto 
di prepotenza la Democrazia 
cristiana si e rivelata incapa
ce. come partito d: masg.o 
ranza relativa, d: garantire la 
amministrazione de'.!a citta 
Il gruppo consiliare del PCI. 
dal canto suo denunciando la 
irresponsab.Ie decisione di r.n-
vio. si è reso promotore di una 
raccolta di firme di un terzo 
de; consiglieri por ottenere a 
termini di '.esse la convoca 
2ione de! consig'.o comuna.e. 

tolico e uno alla lista social
democratica. 

La vittoria inequivocabile 
riportata in entrambe le sedi 
dalle forze democratiche, a-
pre una prospettiva nuova per 
il rilancio dell'agricoltura in 
questi due Comuni. Al centro 
del programma sul quale le 
liste di sinistra hanno chia
mato al voto i cittadini dei 
due centri, è infatti lo svi
luppo dell'associazionismo e 
della cooperazione, e una se
rie di misure tese al recu
pero e all'utilizzazione piena 
di una parte consistente delle 
terre di proprietà delle uni
versità. che fino ad oggi sono 
state mantenute in uno stato 
di totale abbandono. 

Le università agrarie, co
me è noto, sono enti che. in 
molti centri della provincia 
romana, e dell'intera regione. 
amministrano un patrimonio 
consistente di aree agricole. 
Tutt i i cittadini possono — 
pagando un canone — entra
re a far parte delle università. 
e ottenere in concessione un 
appezzamento di terreno da 
coltivare, o il diritto di pa
scolo m determinate zone. 

Le università sono gestite. 
per legge, da un consiglio di 
amministrazione, che viene 
eletto ogni 5 ami.. 

Da molto tempo, però, le 
eie/ioni non sono state eonvo 
cate e di conseguenza nume
rose università, prive di con
siglio di amministrazione, so
no state affidate ad un com
missario. nominato dalla Re
gione. 

Nelle settimane scorse in 
Uitte le sedi è stata convocata 
la consultazione elettorale che 
porrà fine a tutte le gestioni 
commissariali. Alcune univer
sità harmo già votato nei fior
ii. scorsi (e ovunque s. è 
respirata una netta affer
mazione delle liste di sini
s t r a ) : altre lo faranno nelle 
prossime settimane. 

a Latina contro le 150 ore 
Sui docenti pende la minaccia di non ricevere lo stipendio durante 
l'estate - Ridotti al minimo i fondi per l'acquisto dei l ibri d i testo 

f i partita D 
COMITATO PROVINCIALE — 

In Federazione alle 18 numans 
congiunta delle com.-n.ss om t f - n -
torio. sviluppo econom-co e Enti 
locali delie zone Castelli-litoranea 
e Civitavecchia, in prepa*az one d i ! 
convegno di Ladispol.. Alla r.li
mone sono invitati le segreter.e 
delle sezioni, i s ndaci. gli asses
sori al ramo e i cap grusoo dei 
comun. della litornea e della XI I e 
XIV Cirene di Roma (Gocci-Trez-
zin i ) . 

PUBILICO IMPIEGO ;n Fede
razione alle 17.30 riun'one com
pagne cellule Pubbl.co Imp.ego 
( f . Prisco). 

OSPEDALIERI in Federazione 
alle 13.30 attivo OO RR. (Fusco). 

SEZIONE CETI MEDI E FOR
ME ASSOCIATIVE a Esqu.l.no al
le 17 assemblea rivenditori e com
mercianti in p azza Vittorio. O.d g 
« Ruolo delie categorie commer
ciali nell'attuale s.tuaz.one pol.t.-
ca per il buon governo di Roma 
e per la riforma della rete d.str.-
butiva ». (Colaiacomo-lembo). Al
le 16.30 a Via dell'Omo assem
blea artigiani e piccoli indusfr al. 
della zona (Olivio Mancim-To-
massini). 

SEZIONE SCUOLA i l Federa
zione alle 16 gruppo spcr.menta-
zione (Ruttini-Morgia). 

AVVISO ALLE SEZIONI le se
zioni delie zone est-ovest-nord-sud 
rit irino da oggi presso i rispettivi 
centri di distr.bullone urgente ma
teriale di propaganda relativo alle 
borgate. 

ASSEMBLEE MONTESACRO ore 
13.30 su democrazia e socialismo 
con il compagno Luciano Gruppi 
del Comitato Centrale; SETTECA-
MINI alle 13 attivo operaio (Tro
vato); MARIO CIANCA «II* 18.30 
attivo (Speranza): NUOVO SALA
RIO alle 18 sui libri di testo (Ma-
r.a Teresa Della Seta); PORTO 

FLUVIALE o.e lo al'ivo ce. j ,a 
Res.st«ii3. .V.ONTEVERDE N 3-
le 20.30 coTi-nerc s v i e a-T g a i i 
(C i .a ) ; ALESSANDRINA ale 17 
sulla casa ( G ' r n d ) . PORTA 
MAGGIORE s::e 1S s t j j r iono 3 > 
i i tca (Bs i rmo) . N. TUSCOLANA 
a.le 1S j : t so PCI-FGCI ds.'e se-
z.oni TuKO.*na. Oj-Jdr-ro. Cine
città. CA5TELVERDE re 20 3". -
vo (Pro,etti); BORGO PRATI al? 
18 att i .o (Abbamoni ); FRASCA 
TI 3.1* 19 (franco Otra/ano) ; 
POMEZIA al.e 17.30 assembla 
Zona S Piomba (Mauro Oltavis 
no) : VILLANOVA 3 le 20 s tj:s 
zone pò t.ca iS:-.Mcroce) ; CA-
STELNUOVO DI PORTO a e 21 
(Assogna) 

COMITATI DIRETTIVI CASAL-
BERTONE a'ie 19.30 (Aletta): 
COLLIAUIENE ale 20 30. ACILIA 
a,le 17 (Ep lun i ) ; VITINIA a.if 
19.30 (Compaia.-,): N MAGLIA-
NA a'!e 17.30 (C i a): CENTO-
CELLE aile 13 (Tonno Mor i ) ; 
QUARTICCIOLO a. e 20 (Sa,va 
g n ) : CAPANNELLE a..e 20 (Co 
stant i i - ) : OUARTO MIGLIO i l e 
19 (Soera): ALBERONE a:!e 19.30 
Vecchio): TRIONFALE al.e 1S.30 
ARICCIA alle 19. SAN POLO DEI 
CAVALIERI allo- 19 (Filabozzi). 
SANTA MARINELLA a'ie 1S (Cer
v i ) : ROCCA SANTO STEFANO 3-
le 19 (Tornisi ); 

CELLULE AZIENDALI: ATAC 
PORTONACCIO alle 17 assemblea 
a Casalbcrtone ( I EvangH'.st,-
Aletta); ATAC-OSTIA alle 18 ai 
la sezione Ost.a Centro (Panatta). 
ALBERGHIERI alle 16.30 assem
blea a Ludsv si: FERROVIERI RO 
MA-TERMINI alle 16.30 assem 
blea in sezione (De Fei.ce Guida-
lo t t i ) ; ELMER aite 13 incontro a 
Pomezia (Corradi); TIVOLI alle 
18 riunione cellule di fabbrica 
(Tuvé). 

CORSI E SEMINARI TEORICO-

POLITICI — OaTSR.A NUOVA 
s..e 20 ( IV) 'Ozl2 s .o is di Sa 
'er-io a..'VIII Congresso» (Fj-i-
g n ) . CELIO: a e 20 ,V) «5:o-
r.a del PCI» (Parrei!:). 

ZONE — .CENTRO., a TE-
STACClO 3.le 20 co-nm ss one e et-
"0r3 e 3 :'9J!3 a segretar. d. se-
z o-.e SJ' proorsx.rna e »:*ora'e e 
ia-i:io jolloscr : on ; ( R o l l i ) . 
«EST. : in FEDERAZIONE a. e 
1S.30 alt.%a fermi -1 le (Nad a 
C a i . ) . «OVEST. ,n FEDERAZIO
NE a .e 15 r, j-. ioie segrelar. e 
respo-isab'n ts-n-mn li deile sei o-
n.. a GARBATELLA ale 1S.30 
art vo d ci-coscriz oie sj.ia seno a 
(E?.fai-Mo-gia): in FEDERAZIO
NE a,.'e 1S.30 gruppo audo*is.\ i 
(De Fe.u). «SUD», a TORPI-
GNA7TARA 3 ; 16 seg-elera e 
coord .13TO'. ( S a n a s i ) : i FEDE
RAZIONE 3 .e 20 ccii.-i ss o.-e d ! -
t j re e (P.ssi e Gia inento i i ) ; a 
TU5COLANO al,e 13 alt vo coro
ni ssioni san *à IX C.rcoscnz.one 
(Dominci e Pzzu t ) . «NORD. 3 
TRIONFALE a!.e 1S conf issone 
luoghi di l3vo-o (Da'notTO); sem 
pre a Tr,o.if3!e i.ìe 1S ;onm ss,01? 
scurezza soc.a'e (Mosso e Colli) 
«CASTELLI >. ad ALBANO aile ' 9 
comitato e tlad r.o «TIVOLI-SA
BINA. : a TIVOLI ale 17 segre
te.-a (M cucci). «CIVITAVEC 
CHIA.- a BRACCIANO a.le 13.30 
attivo di mandamento (Rosi e Co
lombia) 

F.C.C.I. — E' canoveata pe-
ogg" ale o-e 16 ,n federaìioie 
la corr.m ssione lavoro della FGCl 
<j l seguente ordine del g orno-
«Sviluppo dall'.nziativa della g.o-
ventù sul lavoro e impegno per 
la campagna elettora e» (G or-
dano). MONTE SACRO ore 17.30 
d battito «Le ragazze nella scuola. 
(Pecch.oli). CASSIA: ore 17 attivo 
circolo (Scmfra.-i). RlANO. ore 20 
att.vo ertolo. 

I problemi e !e prospetti
ve dei corsi delle 150 ore so
no stati al eentro di un in
contro che si è svolto nei gior
ni scorsi a Latina tra gli stu
denti lavoratori e gli inse
gnanti. L'iniziativa, promos
sa dalla Federazione unitaria 
CGIL-CISL-UIL è stata l'oc
casione per fare il punto sul
l'esperienza di questo anno 
scolastico e di avanzare prò 
poste concrete per il futuro 
svolgimento dei corsi. 

Le 150 ore a Latina, è sta
to sottolineato, sono una rea! 
tà consolidata, ormai, da tre 
anni di esperienza in quasi 
tutti i Comuni della provin
cia. In questo periodo il nu
mero dei corsi è triplicato: 
quest'anno 1 moduli sono 12. 
con più di 1200 allievi. Di 
questi molti sono braccianti, 
casalinghe, piccoli artigiani. 
edili e disoccupati, questi ul 
timi specie nella zona meri
dionale delia provincia. II bi
lancio deU"es|H'r;enza è deci
samente positivo tanto che si 
prevede per il prossimo anno 
il raddoppio dei corsi. 

Rimangono però numerosi 
problemi, come hanno riba
dito diversi insegnanti. In par 
titolare esistono ancora mol 
te difficoltà d.i parte del 
provveditorato di Latina, che 
non nasconde l'obiettivo di 
inficiare questa attività. Vi 
è anzitutto il ritardo delle no
mine degli insegnanti (aleu
ti. hanno potuto premiere 
MTVIZÌO solo a marzo): jx>i 
la vanificazione dei fondi as
segnati ixT 1 libri di te.ito. 
to-i il pretesto che era <.c.» 
doto il termine previsto per 
la -.pesa. Oggi, infine, c'è la 
minaccia di non elfettuare i! 
pagamento e.-ti\o agli inse
gnanti delie 150 ore: ciò allo 
>copo di esercitare su di essi 
una sorta di r.catto psicolo
gico e quindi distoglierli per 
:i futuro da quo to tipo di e-
verienza scolastica. 

I-a realtà è che anche a La
tina sinora la scuola per la
voratori è stata sentita dai 
famigerati CRACIS a. quali 
da sempre «ono andate le 
^simpatie* non solo del prov
veditorato ma anche del mi 
nistero della pubblica istru
zione. Da qui la necessità — 
Io hanno ribadito 1 rappresen
tanti sindacali — di farla f -
nita con qualsiasi forma as
sistenziale e di sottocultura. 
per dare invece alle 150 ore 
pieno accesso alla scuola 
* normale » del mattino. Va 
tolto in sostanza l'acuettivo 
« sperimentale » al cor->o la 
voratori, ed è tempo che si 
avvìi la riforma di tutta '.« 
scuola italiana, nell'ambito 
deiìa quale deve essere rea
lizzato l'inserimento dello 
studente adulto a qualsiasi li
vello di scolarità. 

II corso quest'anno termi
nerà a giugno, e gli esami 
sono previsti per il 24. Ma 
sono g.à state avanzate pre
cise richieste al provvedito
rato di Latina per l'avvio dei 
prossimi corsi. Tra gli obiet
tivi vi sono l'inizio al 1. ot
tobre. il raddoppio dei mo 
duli esistenti quest'anno, il 
conferimento agli insegnanti 
di un incarico a tempo inde
terminato 

g. r. 

Chiesta in un convegno la riforma dei servizi 

Scarsi e troppo lenti 
i trasporti in Sabina 

Sono circa 3500 i pendolari che ogni giorno rag- ( 

giungono la capitale - Occorre riorganizzare i col- j 
legamenti con una maggiore utilizzazione ferroviaria 

La realtà e i problemi dei 
trasporti pubblici nella Sa
bina sono stati discussi do 
meniea. in un convegno or
ganizzato dal comitato di zo
na del PCI a Poggio Mirteto. 

L'iniziativa è stata carat 
terizzata da una larga parte 
cipazione di cittadini e di 
lavoratori e dalla presenza 
di dirigenti sindacali, orga
nizzazioni di categoria, am
ministratori locali e rappre
sentanti delle forze politi
che. Tra gli altri, sono inter 
venuti il compagno Italo 
Maderchi. presidente della 
nuova azienda regionale dei 
trasporti. Nicola Lombardi. 
consigliere regionale comu
nista. Gian Paolo Sodano. 
presidente del consorzio. As
senti. invere, i rappresentan 
ti della DC. 

Gli obiettivi del convegno 
sono stati illustrati nella re 
lazione svolta dal compagno 
Mano Bocci, membro del 
consorzio provinciale dei tra 
sporti In primo luogo una 
radicale riorganizzazione dei 
trasporti pubblici e una p'u 
razionale utilizzazicne dei 
mezzi per il collegamento 
con Roma, per rispondere 
alìe quotidiane esigenze del
le migliaia di studenti, d; la 
voratori edili, di impiegati 
che o?ni sjiomo. in una per

manente situazione di estre
mo disagio, raggiungono Ro 
ma dai centri del vasto com
prensorio sabino il'area coni 
prende 48 Comuni». 

I lavcraton pendolari che 
si servono quotidianamente 
del t ra t to ferroviario Orte 
Roma seno 2.400. a questi 
vanno aggiunti gli oltre mi! 
le che ogni giorno viaggiano 
sulle linee STEFER. 

Scopo politico organizzati
vo del convegno - ha affer
mato Bocci — e quello di in 
dicare le grandi linee del 
riassetto del trasporto puh 
blico nella bassa Sabina rea 
tina ed in quella t:berino-ro 
n u n a attraverso una mislio 
re utilizzazione sia dei me/ 
zi che del personale a dispo
sizione. 

Da! punto di vista Tunzio 
naie è stata chiesta la sop 
pressione di molte linee 
STEFER per Roma e l'utili/ 
zaz.one dei mezzi per corno 
K'iare sulle stazioni ferrovia
rie de! comprensorio i lavo 
ratori e gli studenti che deb 
bono ogni mattina rajrjiiun 
2ere la capitale. Ciò permei 
terà di rendere disDombilc 
una serie di corse di collo 
mento tra i diversi pae.M. 

a. f. m. 

| Dal Consiglio su proposta della giunta 

iMisure di moralizzazione 
decise al Comune di Rieti 

! Un'iniziativa per regolarizzare la situazione ammi- ' 
! nistrativa nel cimitero - Convocata la commissione | 
! d'inchiesta sulla speculazione edilizia al Terminillo | 

! i 
, II c^ns.c.io comuna.e d. R.eti. ;u :n.z..»:.va della g.unt^ j 
| composta da PCI. PSI e PRI. ha approvato una ser.e d. , 

misure volte a', r isanamento delle ->.tuaz:on. d: illegalità i 
Lente nelle p.ezhe del potere della DC. che ha animili. ) 
strato :.» citta per lunzhi anni. ! 

Tra le .niziatlve p.u significative e quella te*a a mora ! 
Libare la situazione ammin.stra:.v.i e de', personale che s. 
^ determinata nel cim.tero. L'assemblea ha deciso di preferì 
t.ire un esposto a'.'.a mag.atratura, nel quale s: denunce 
l'attività illegittima svolta da alcuni dipendenti Secondo . 
risultati di una inchiesta svolta dalla commiss.one consiliare. 
infatti, pare che quat . ro addetti ai cim.terD »tre nec.rofor. 
e ii custode) abbiano lucrato affittando -f privatamente» delle 
sepolture e monopolizzando, nel proprio interesse. ì serv.z. 
e le forniture funerarie. 

lì consiglio, inoltre, ha convocato per domani la com 
missione comunale di inchiesta che dovrà indagare sulle 
attiv.tà speculative del Terminillo. Per anni, nel più asso
luto silenzio delie giunte d.rette dalla DC. la « montagna di 
Roma » lia rappresentato un terreno di conquista per le più 
spregiudicate società immobiliari, specialmente romane, che 
hanno accumulato fortune sullo scempio paesistico del 
Ct-mpietiioiio. 

Unione commercianti e hi 
Confe.sercenti. a svolgere un 
ruolo di coordinamento e di 
informazione nei confronti dei 
loro iscritti. Potranno così m 
dirizzarli laddove, di volta in 
volta, sia possibile acquistale 
i prodotti ilei paniere a prezzi 
tali da L'nrantirc la ixisMbilita 
di rivenderli al dettaglio en 
tro margini fissati dal listino 
concordato. 

K' probabile che sia l'ente 
comunale di consumo sia gli 
stessi gruppi d'acquisto svol
gano una funzione di approv 
vigionamenot per que.sti coni 
niercianti non asMxiatr. ina 
entro i limiti, eerto non ampi. 
consentiti dalle attuali Mrut 
ture e in quelle, come ì 1.380 
metri quadrati toperti. che il 
Comune ha repentto proprio 
a questo scopo. 

Come sarà |>o-.-.ibile mono 
scere ì negozi che aden.->c«mo 
all'im/nativa'.' Lunedi prossi
mo. in una nuova numo'ie del 
comitato tecnico, sarà fi.s-.afi 
la campagna promozionale 
che, a cura del Comune, pub 
bliciz/erà sia i liMmi dei prez
zi che ì negozi e le a.->-iOcia/io-
ni che vi partecipano. Ogni 
esercizio e le metterà in ven
dita ì prodotti ai prez/i con 
cordati sarà COM individuato 
dalla esposizione del manife
sto o del simbolo che accom
pagnerà ne! tempo l\< opera
zione-paniere >• Per (pianto r i
guarda la qualità del prodnt 
to e il controllo .Mille vendite 
sarà lo stesso Comune a ga
rantire, nei confronti dei con 
stimatori. l'aderenza della 
inerte ai prezzi e alla qualità 
fi.ssate dal comitato. 

.Molte Mino Mate le rea/ioni 
jxisitive al termine della ini 
mone di ieri sera. ^ Ci or</« 
aizzeremo inicora imv/Jio - -
ha detto Pintucci dèll'ARI-
CON'AD — miyliorandu e. pos
sibilmente. unificando le no 
sire fonti di approvrinuma 
mento. : costi di exerciziti e i 
ricarichi praticati. E' questo 
l'unico modo per allargare /A 
listino ad altri generi alimen
tari e per coinvolgere sempre 
più i commercianti nelle asso
ciazioni e nei gruppi d'acqui
sto >>. « Ancora una volta — ha 
dichiarato Hanchieri della Le
ga delle cooperative - l'as
sociazionismo commerciale e 
cooperativo in genere si e di 
mostrato un .fattore indispen
sabile per ogni battaglia di 
rinnovamento e di trasforma 
zione delle strutture economi
che. Proprio per questo ab
biamo chiesto ed ottenuto. c<> 
me cooperative d'acquieto fra 
dettaglianti e alimentarteli, un 
incontro urgente con l'as\esso 
re regionale all'industria e al 
commercio per sostenere l'oc-
soctazionismo e verificare lo 
stato di viilizzazume dei fondi 
regionali per cs-o stanziati v 

L'a><essore reL' .male Mario 
Berti si incontrerà con i rap 
presenta ni' dei con-<u/i do 
mani stew». 

Il compagno fnuluiiio Pr.i 
sci I.I Osi sottolineato l'ini 
portanza delia riunione d .en: 
* E' un fatto significativo che 
nonostante lo scioglimento del 
consiglio comunale questo e 
m'italo sia riuscito ad avviare 
in temimi concreti la "opera 
zinne jKimere". E' un segno di 
quanto sia possibile fare qnan 
do il confronto si .-volge sull'i 
base di ampie intese unitarie 
e democratiche. Il ruolo attu o 
dell'ente puhbl'co. sia cs^>, 
Comune. Provincia e Regione. 
anche in questo settore non 
può che rilevarsi un granùe 
strumento ni stimolo, d; con
trollo e di fxirteapazionc •. 

Dopo il sequestro de. qi.at 
t io chili ci: eo.'.uni m i n al 
PO p-.v cinto idei va'.jiv di 
un nuli i.do d. luci e l'arre 
sto dell'atto!e canadese Be 
niamin Lev e Pan'.» Pellat . 
la polizia e Mille T a c e di un 
italiano le.sitiente a Hojota. 
che avrebbe p.>rt i 'o nella ca 
pitale alla tuie m apule :' 
aross» quant.tat.vo di stupe 
facenti. L'uanio r ee i e i tu d>i 
c i adenti e S.lv.o Cì.in/no 
li. vercellese, da molti A'ìn.. 
secondo (pianto i.sulta r.lln 
polizia, trapiantato in Coloni 
bia dove avreobe a'I.uciato 
lapponi con una banda d. 
grossi .spacciatoli di dromi 

Gli .menti sono stati nit-Ssi 
sulle tracce del Cìan.'iioh. di 
una informa/ione della DEA 
iDrug Knenfoiivment Adni. 
insilatimi*, eioe della «uo
sa oi jani/z.u ione pa'.iziesci 
americana che ha il comp. 
to di fronteggiai e gli ><oneia 
tori » del meicato swtuiiiten 
se deidi s'une!.1.centi (l.à ri 
oicas.one ii'!'"o;>e'.''ione e 
sabato ni.('.'ma '•• ìniorn' t 
zumi di qu • ".i i • .',ni • a ., 
ne e' .ÌUK> -e r • e, , • :: , , i '• 
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